
１
月
18
日
、
羽
田
新
飛
行
ル
ー
ト
の
賛

否
を
問
う
区
民
投
票
の
実
施
を
成
功
さ
せ

る
ス
タ
ー
ト
集
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。

国
交
省
の
説
明
会
で
は
区
内
ど
こ
で
も

被
害
を
も
た
ら
す
羽
田
新
飛
行
ル
ー
ト
は

止
め
て
ほ
し
い
と
切
実
な
声
が
挙
げ
ら
れ

た
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
国
交
省
は
一
方
的

に
実
施
を
強
行
し
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。

住
民
は
羽
田
新
ル
ー
ト
を
勝
手
に
決
め

る
な
と
賛
否
を
問
う
区
民
投
票
を
行
う
た

め
「
品
川
区
民
投
票
を
成
功
さ
せ
る
会

（
略
称
）
」
を
発
足
さ
せ
ま
し
た
。

区
民
投
票
を
行
う
た
め
に
は
条
例
を
つ

く
り
、
区
議
会
の
採
択
を
得
な
け
れ
ば
な

り
ま
せ
ん
。
住
民
の
直
接
請
求
に
よ
り
条

例
を
作
ら
せ
る
た
め
に
は
１
か
月
で
有
権

者
の
１
／
50
以
上
の
署
名
が
必
要
で
す
。

そ
の
運
動
の
ス
タ
ー
ト
に
し
よ
う
と
集

会
が
行
わ
れ
、
約
１
５
０
名
が
集
ま
り
、

立
ち
見
が
出
る
ほ
ど
の
盛
況
で
し
た
。

国
が
発
表
し
て
い
る
飛
行
機
か
ら
の
脱

落
物
は
２
０
１
９
年
で
７
２
８
件
と
前
年

度
の
１
．
６
倍
に
増
え
て
お
り
、
実
施
す

れ
ば
被
害
は
免
れ
ま
せ
ん
。

新
ル
ー
ト
は
法
律
で
決
定
す
る
も
の
で

は
な
い
た
め
中
止
の
声
を
大
き
く
広
げ
れ

ば
や
め
さ
せ
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
共
産

党
は
投
票
の
成
功
へ
力
を
尽
く
し
ま
す
。
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1985年品川区生まれ、34歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で
6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

やめての意思示そう!

国民投票広報機構代表の南部氏が沖縄の例もあげ住民投票は住民自治その
ものと題して講演。3/20からの署名スタートが提案され、署名集めがで
きる受任者も500名目標で募集中です。ぜひご協力下さい。

羽田新飛行ルート

満
員
の
約
１
５
０
名
参
加

投
票
の
成
功
へ
力
を
尽
く
す



不
登
校
・
ひ
き
こ
も
り
の
支
援
に

つ
い
て
１
月
20
日
の
文
教
委
員
会
で

審
議
さ
れ
ま
し
た
。

不
登
校
や
ひ
き
こ
も
り
は
人
間
関

係
や
競
争
教
育
、
長
時
間
過
密
労
働

な
ど
様
々
な
社
会
の
壁
に
ぶ
つ
か
り

陥
る
も
の
で
本
人
や
家
族
の
責
任
で

は
あ
り
ま
せ
ん
。

し
か
し
、
支
援
の
実
態
は
家
族
に

頼
り
っ
き
り
に
な
っ
て
い
る
こ
と
が
、

社
会
問
題
に
な
っ
て
い
る
ひ
き
こ
も

り
の
長
期
化
の
原
因
で
も
あ
り
ま
す
。

支
援
を
強
め
る
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。

品
川
区
で
も
不
登
校
の
子
ど
も
が

増
え
続
け
て
い
ま
す(

上
表)

。

区
で
は
当
事
者
の
居
場
所
と
な
る

子
ど
も
若
者
応
援
フ
リ
ー
ス
ペ
ー
ス

が
設
置
さ
れ
、
対
象
は
小
学
生
か
ら

40
歳
く
ら
い
ま
で
。
卓
球
や
ゲ
ー
ム
、

料
理
な
ど
何
を
し
て
過
ご
し
て
も
よ

い
場
所
で
す
。

支
援
員
が
関
わ
り
な
が
ら
過
ご
す

う
ち
に
本
人
の
心
が
癒
さ
れ
、
活
動

す
る
気
力
が
湧
い
て
き
ま
す
。
そ
の

期
間
は
人
に
よ
り
様
々
な
の
で
根
気

よ
く
見
守
る
こ
と
が
大
切
で
す
。

ま
だ
支
援
は
始
ま
っ
た
ば
か
り
で

す
。
皆
さ
ん
の
ご
意
見
・
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。
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２月10日(月) 午後６時～８時

会場：のだて稔史仮事務所 豊町６-１２-６
・

お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡下さい。℡３７８６-６６７４

場所が変わりましたので間違えないようご注意下さい。

法
律
相
談

無
料

◀1月16日、品川区役所建て替え問題の参

考にするために世田谷区役所を視察しました。

立憲民主党のあべ区議、無所属の西本区議も

一緒に超党派で行いました。

世田谷区では「庁舎の建て替えについて全

てを情報公開している。あらゆる段階で区民

参加を位置づけたことで自分たちが考えもし

なかった検討事項が上げられ幅広い検討がで

きている。」と説明頂きました。

区民の財産である区庁舎を品川区も情報公

開と区民参加でよいものにしていきましょう。

不
登
校
・
ひ
き
こ
も
り
の
支
援
充
実
を

不
登
校
は
増
加
傾
向

(人) 2016年度 2017年度 2018年度

小学校

(一貫校含む)
46 55 85

中学校

(一貫校含む)
149 155 180

不登校児童・生徒の数

出展：1月20日文教委員会資料より作成


